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　謹んで新春のお慶びを申し上げます。
　昨年は4月から議長として議会の進行をはじめ、県内外問わず様々な事案を
通して多くの貴重な経験をさせていただきました。中でも、国道1号線バイパス
として平成35年度末の完成を目処に昨年10月末に着工した山手幹線は、草津
市民の悲願であり、このような国・県あげての道路整備予算の実現は、草津市民
と地元国会議員が国交省への要望を重ねた賜物であります。
　私 奥村よしまさは、今年も、地域の願いを夢物語に終わらせることなく、実現
に向けて全力で取り組んでまいります。平成30年が皆様にとりましても充実し
た一年となりますよう、心からご祈念申し上げます。

滋賀・草津の願い実現に向けて
元気いっぱい邁進いたします！！
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着工済みの山手幹線や栗東水口道路が供用開始された場合、山手幹線か
ら先線に一般国道がないため、国道1号がさらに渋滞することが懸念され

ることから、大阪・京都方面にアクセスする新たな幹線道路（大津山科バイパス）
の整備が必要です。さらに、下記にもあるように、大津湖南幹線、国道1号、京滋
バイパス、山手幹線を連絡する道路の整備も併せて必要であり、大津湖南地域
の生活安全性向上のため、早期の計画策定および整備を要望しています。

いずれも実現に向け、
今後もしっかり後押し

していきたいと思います。

自　宅

http://www.genki-shiga.jp

〒525-0041 草津市青地町692-15サンハイム東草津1F TEL：077-567-1500 FAX：077-567-1588

〒525-0042  滋賀県草津市山寺町477 TEL・FAX：077- 562- 4841

事務所

活動日記毎日更新中! 奥村芳正facebookも
チェック！→

携帯でも
発信して
います！→

草津市民の願いを込めて、草津市議会草政会のみなさんと
国土交通省へ要望書を提出しました。（平成29年12月18日）
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栗東水口道路・山手幹線（大津能登川長浜線）、
さらに京都へのアクセス計画を含めた
国道1号バイパスとしての計画策定および整備

要望

守山市

栗東市草津市

●都市計画道路平野南笠線の整備

●草津三丁目交差点の改良

他にも、県や国に対して様々な要望を行い、実現に向けて動いています！

　びわこ文化公園都市の拡充にともない、南北の幹線道路を結ぶ道路として
必要。平成30年度改定の滋賀県道路アクションプログラムにおいて、事業着手
すべき道路として位置付け、山手幹線とともに事業の推進を図ります。

①矢橋帰帆島方面（県道
草津守山線）から守山方
面（都市計画道路大津湖
南幹線）に進入する右折
車線の設置

②大津方面（都市計画道
路大津湖南幹線）から南
草津駅方面（都市計画道
路矢橋野路線）に進入す
る右折車線の延長

　県道下笠大路井線から大江霊仙寺線
へ流入するための右折車両が多いにもか
かわらず右折レーンが無く交通渋滞が発
生。H36年の国体においても活用可能な
野村公園へのアクセス道路となる下笠大
路井線の交差点の整備に取り組みます。

●西大路南交差点の改良・歩道整備

　県道山田草津線は、特に国道1号への
右折車が多いため、直進および左折車両
が影響を受け渋滞が慢性化。大津能登川
長浜線についても特に直進・右折車両が
国道への左折車両の影響で渋滞が慢性
化。交差点の早期改良に取り組みます。

●若草交差点歩道橋の設置
　通学途中の児童が被害者となる交通事
故が多発しており、通学路の安全対策が
課題となっています。主要地方道大津能
登川長浜線若草交差点においても危険
性が常に高い状態にあり、歩道橋の設置
など、通学路の安全対策に取り組みます。

渋滞を解消し、円滑な交通ネットワークを確保するために次の内容に取り組みます。

要望
●県道矢橋中央交差点の改良

山手幹線完成イメージ（馬場山寺高架橋）




